
8 Pièces

403 m²

Réf. IKON ROC

9 490 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Surface  habitable  :  403  M²  Terrain  :  2500  M²  Aperçu  Mer  4  Suites

Home  cinemaSalle  de  gym  Sauna  Hammam  Voici  une  propriété

d'exception  neuve,  représentative  du  luxe  à  la  française,  au  cœur  du

Cap d'Antibes: une lumineuse villa contemporaine neuve d'une surface

habitable  de  plus  de  400m²  avec  une  belle  vue.  Avec  sa  vue

exceptionnelle, vous apprécierez pleinement le climat ensoleillé du site,

qui  met en valeur cette villa,  entourée d'un parc naturel  de 2500m² et

qui dispose d'une piscine chauffée. Discrétion et zénitude, tel est l'état

d'esprit de cette maison. Le salon spacieux avec de hauts ...

Living  space:  403  M²Land:  2500  M²Sea  Mountain  and  city  view  4  SuitesHome

cinemaFitness  room  -  optional  Sauna  Hammam  -  optional  Brand  new  property,

representative of French luxury, in the heart of Cap d'Antibes: a bright contemporary

villa with a living area of more than 400m² with a beautiful and unique view over the

Mediterranean  Sea,  the  Alpes  and  the  old  town  of  Antibes.  With  its  exceptional

view,  large  window  doors  and  panoramic  panels  on  the  roof  you  will  enjoy  the

sunny  climate  of  the  French  Riviera  in  abundance.  The  villa  is  surrounded  by  a

2500m² natural park and which has a heated ...

RIVIERA LIVING

7 Place Philippe De Vigneulles - 06400 METZ
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